
ご挨拶 

 

私は平成 1 年度に芝が丘子供会の会長をさせていただきました。それ以来、

地元には何の貢献をすることもなく、長い滋賀県での勤務並びに 14年間のマレ

ーシア・クアラルンプール近郊での工場勤務を終え帰国して参りました。従いま

して、日本のことは、浦島太郎状態で一から勉強することが多くありました。 

今では皆様と同じように普通に生活を送っているのですが、帰国した当初は

いろいろと皆様と違った見方が出来ていたように思います。 

なぜ「北石切自治会館」は、お隣の山麓自治会館のように使用されていないの

か？とか、道行く人との挨拶が殆どないのはなぜなのか？とても寂しい町のよ

うに感じました。 

でも帰国して一年も過ぎると徐々に感覚が薄れてきて、これではいけないと

奮い立ち、能力もないのに何かをしようと模索してきました。 

 

この度、多くの新しい友人たちのお蔭を戴きまして、「北石切コミュニティ茶

論（さろん）」を 2017年 2月に立ち上げることができました。これは東大阪市の

介護予防・日常生活支援総合事業の通所型つどいサービスを行い、貢献すること

も目的の１つですが、私達もいつか通る道でもあることを肝に銘じて前進して

いきたいと思います。 

「北石切コミュニティ茶論」が、地域住民の「つどいの場」として皆様と一緒

に育んでいけますよう、ご協力お願い申し上げます。 
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